

Réunion publique samedi 8 novembre à 17 heures au Casino de Luchon

Pour la modernisation de la ligne SNCF Luchon-Montréjeau

en présence de CAROLE DELGA, Secrétaire d'Etat

Grâce à votre soutien massif, la mobilisation du 1^{er} novembre en gare de Luchon a connu un franc succès.

Mais il convient de rester mobilisé.

Le 8 novembre, à 17h00, au Casino de Luchon, Carole DELGA, secrétaire d'Etat tiendra une grande réunion publique en présence des représentants de la SNCF, de RFF, de l'Etat mais aussi du Conseil Général de la Haute-Garonne et de la Région Midi-Pyrénées.

Cette réunion publique reviendra sur la décision de suspendre la circulation des trains entre Montréjeau et Luchon à compter du 18 novembre mais surtout de présenter l'étude qui doit être lancée en vue de sa réouverture.

Une nouvelle fois, nous devons montrer notre attachement à cette cause en restant massivement dans l'action.

Le 8 novembre, élus, cheminots, usagers, socio professionnels, habitants et visiteurs de ces vallées du Comminges et de la Barousse, soyez avec nous.

Nous avons besoin de vous tous. La réouverture de la ligne est à ce prix.

Le 8 novembre à 17 heures, tous au Casino de LUCHON !